

Noticias relevantes de la Gaceta UNAM 1998-1999

El rector de la UNAM dio el banderazo de salida a 20 vehículos equipados con cámaras de video y a 91 elementos de seguridad que integran el nuevo equipo para reforzar el Plan Maestro de Seguridad Integral; así como a 10 unidades para el transporte interno gratuito.

El Instituto de Investigaciones Estéticas cuenta con nuevo equipo que le permitirá elaborar juicios técnicamente más precisos de diagnóstico; el proyecto auspiciado por Jorge Alberto Manrique reunirá a especialistas que trabajan de forma colegiada y permitirá hacer de la evaluación del arte una actividad profesional.

El Instituto de Ingeniería crea plantas de tratamiento de aguas residuales con tecnología anaerobia.

El Presidente Ernesto Zedillo inauguró tres entidades académicas en el campus Juriquilla: el Departamento de Extensión de la Facultad de Contaduría, la Unidad de Investigación en Ciencias de la Tierra y el Departamento de Física Aplicada y Tecnología. Con ello, el titular de la República dijo que la UNAM sigue siendo la institución que marca el paso en la educación del país, por su cobertura y por la investigación científica y tecnológica que realiza.

El doctor Francisco Barnés de Castro, rector de la UNAM, recibió a los doctores Krystyna Piotrowski, Bogdan Gregor, Włodzimierz Nykiel, Stefan Kasperkowicz, Witold Krajewski, de la Universidad de Lodz; así como a Zdzislaw Dubiel y a Andrzej Ostrokolski, de la Universidad Báltica de Ciencias Humanísticas de Koszalin y a funcionarios de la Embajada de Polonia.

El Centro de Estudios sobre la Universidad aumentó el rigor académico de su labor para apoyar la educación superior y concluyó 73 proyectos de investigación.

Larissa Adler fue homenajeada por el instituto de Investigaciones en Matemáticas Aplicadas y en Sistemas con motivo de su designación como Doctora Honoris Causa en Letras por la Universidad de Massachusetts.

El Centro de Neurobiología avanzó de manera importante su integración y participó en el proyecto para crear

un Centro Médico Internacional en Querétaro, comentó en su primer informe del segundo período de labores el doctor Flavio Mena Jara.

Como universitario, Cuauhtémoc Cárdenas se suma a la campaña Unamos Esfuerzos; así mismo senadores universitarios, integrantes de Banamex-Accival, las integrantes de la Federación Mexicana de Universitarias, universitarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Turismo tomaron la misma actitud expresando su apoyo.

En los escenarios del Teatro Juan Ruiz de Alarcón y el Foro Sor Juana Inés de la Cruz donde han pasado directores, actores, dramaturgos, escenógrafos y musicalizadores que realizan a diario el teatro de calidad que se compromete con la búsqueda artística, cumplen 20 años.

Con un donativo de más de 159 mil pesos la Sociedad de Exalumnos de la Facultad de Ingeniería se sumó a la campaña Unamos Esfuerzos.

El Instituto Goethe, centro cultural de la Embajada de Alemania en México, donó 20 libros de Arquitectura e Historia del Arte al Instituto de Investigaciones Estéticas.

El doctor Laclette fue nombrado titular de dicha dependencia, para el período 1999-2003.

Gaceta UNAM rinde homenaje al Poeta Mayor: Jaime Sabines, en su último adiós.

La Facultad de Odontología puso en marcha la campaña Mil por tu plantel, la cual permitirá financiar proyectos fundamentalmente en beneficio de los programas de apoyo a la docencia, la investigación y la infraestructura de la mencionada dependencia universitaria.

Con un desayuno, la directiva del Club Universidad de fútbol profesional, el cuerpo técnico y jugadores, se dio la bienvenida a Rafael Amador, nuevo director técnico del equipo puma.

La primera generación de la licenciatura en administración de empresas festejó su aniversario 40 con la develación de una placa conmemorativa.